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VERBALE della seduta del 10 Dicembre  2020 ore 10:00-10:55 

 

Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare, 

Bottici Cristiano, Raggi Daniele in sostituzione di Barbara Bertocchi, Tiziana Guerra in 

sostituzione di Guadagni Gabriele in sostituzione di Del Nero Daniele, Raffo Daria Vannucci 

Andrea. 

Partecipano:L’Assessore Federica Forti , il Dirigente Guirardo Vitale e i progettisti di 

ArcheoData: Maccari Aurora e Stefano Genovesi. 

Presiede: Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruzzi Valentina. 

Ordine del giorno:  

 

1  Fossa Cava – seguito Aggiornamento parte 2^; 

2 Varie e d’eventuali. 

 

 La Commissione odierna si è riunita a distanza, per l’aggiornamento del recupero 

del Sito archeologico di Fossa Cava. Bassani dichiara che Fossa Cava, sia un 

argomento importante da portare avanti e che tutta la Commissione ha molto a 

cuore. Chiede all’Assessore di aggiornare la Commissione, sugli ultimi sviluppi.  

L’Assessore Forti comunica che grazie a residui di bilancio dell’anno 2020 di circa 

€ 20.000, si riuscirà ad affidare l’incarico ad ArcheoData per la progettazione della 

risistemazione di Fossa Cava e con il bilancio del nuovo anno, si riuscirà 

probabilmente dopo previo parere della Sovraintendenza ad aprirlo a giugno 2021. 

Vitale dichiara di aver ricevuto nella mattinata il preventivo della progettazione, il 

quale andrà in ogni caso approfondito.  Dichiara inoltre che la strada di accesso 

dovrà essere risistemata dal Settore Lavori Pubblici, il quale si dovrà fare carico di 

questa incombenza. 

Maccari illustra la progettazione.  

Andreazzoli chiede se la progettazione di riqualifica del sito di Fossa Cava, inizierà 

solamente con la progettazione da parte di Archeo Data o andrà di pari passo con la 

sistemazione della strada di accesso e se sarà fatto anche il sopralluogo, come 

richiesto nella Commissione precedente. Del Nero entra alle 10:20).  Forti dichiara 

che al momento s’inizierà con la progettazione cercando di risolvere le altre 

problematiche discutendone al più presto con l’Amministrazione. Andreazzoli 

esprime in merito perplessità, poiché il tutto dovrebbe andare di pari passo. Bassani 

afferma che in questo momento il Sopralluogo a Fossa cava, a causa dell’emergenza 

Covid 2019, non possa venir fatta, per il discordo della strada dichiara che sarà 

portato in consiglio. Del Nero chiede se non sia auspicabile convocare una 

congiunta con la Commissione lavori Pubblici (Andreazzoli esce alle 10:35). Bottici 

concorda e dichiara, di aver chiesto il sopralluogo più di una volta in questi due 

ultimi anni. Vannucci chiede chiarimenti più precisi in base al preventivo di spesa, 

poiché importante conoscere come sono spesi i soldi. Vitale legge alla Commissione 

il preventivo e afferma di averlo ricevuto poco prima dell’inizio della Commissione 

e che naturalmente andrà approfondito. Raffo rileva l’importanza del progetto,  ed 

essendo Fossa Cava un sito unico ha tutte le caratteristiche per il riconoscimento di 

ecomuseo regionale e quindi ci potrebbe essere la possibilità di richiedere 
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finanziamenti a livello regionale. Bassani ringrazia tutti per la partecipazione e 

ricorda a tutti la Commissione di domani che sarà sempre a distanza in congiunta 

con il Comune di Massa e di Montignoso 
 

 

 

Il Segretario verbalizzante      Il Presidente 

(Valentina Bruzzi)       (Cesare Bassani) 

           

                 F.to.            F.to  

 

 
           

con sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 
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